



## **Musikvideo-Workshop für Jugendliche von 10 bis 14 Jahren**

Macht euer eigenes Musikvideo und schaut es beim Filmfestival Münster, das vom 23. bis 27. September 2015 stattfindet, auf der großen Leinwand an! In einem fünftägigen Musikvideo-Workshop in den Sommerferien lernst du wie es geht. Wie das Video am Ende aussieht und ob du beim Dreh vor oder hinter der Kamera stehen möchtest, bestimmst du selbst! Gemeinsam in einem kleinen Team lernst du alle Schritte der Musikvideoproduktion kennen. Erfahrene Medienpädagogen und Filmemacher aus der Filmwerkstatt Münster zeigen dir, wie es geht.

Nach einer Einführung in die vielfältigen Möglichkeiten der Musikvideo-Gestaltung, sucht ihr gemeinsam den Song für euer Video aus. Natürlich dürfen auch selbst aufgenommene Songs mitgebracht und dem Filmteam vorgestellt werden. Danach entwickelt ihr ein Drehkonzept und setzt dieses um. Zum Schluss sichtet ihr das gefilmte Material und schneidet einen kurzen Film, der beim Filmfestival Münster im Cineplex gezeigt wird.

Die Teilnahme für Jugendliche von 10 bis 14 Jahren ist kostenlos.  
Vorkenntnisse sind nicht nötig.

**Termin 1:** 13. bis 17. Juli 2015, jeweils 10 bis 15 Uhr

**Termin 2:** 3. bis 7. August 2015, jeweils 10 bis 15 Uhr

### **Kontakt, Informationen & Anmeldung:**

Filmfestival Münster  
c/o Filmwerkstatt Münster  
Denise Rietig  
Gartenstraße 123  
48147 Münster  
0251 2302586  
rietig@filmfestival-muenster.de

Gefördert durch die Ministerin für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes NRW.

Ministerium für Familie, Kinder,  
Jugend, Kultur und Sport  
des Landes Nordrhein-Westfalen

